



Bangkok, 09 Mai 2019

Pressemeldung

LogiMAT übernimmt Messe 'Intelligent Warehouse' in Bangkok

Die EUROEXPO als führender Veranstalter von Intralogistik-Messen und die Landesmesse Stuttgart treiben gemeinsam mit dem Partner Expolink Global Network die Entwicklung von Thailand als Drehscheibe des südostasiatischen Marktes voran. Die Logistikmesse 'LogiMAT | Intelligent Warehouse' findet unter internationaler und lokaler Leitung erstmals im Mai 2020 in Thailand statt.

EUROEXPO Messe- und Kongress-GmbH, Veranstalter der internationalen Logistik-Fachmesse LogiMAT und die Landesmesse Stuttgart GmbH werden gemeinsam mit Expolink Global Network Ltd. die thailändische Logistikmesse 'Intelligent Warehouse – Logistics Technology, Warehousing and Management Systems' auf globales Niveau bringen und Thailand zum wichtigsten Branchentreffpunkt im südostasiatischen Raum machen.

Bei der 2015 mit 50 lokalen und internationalen Ausstellern gestarteten und bislang alle zwei Jahre ausgerichteten Fachmesse 'Intelligent Warehouse' werden innovative Logistiksysteme und modernste Logistikmanagement-Lösungen gezeigt. Die Messe stößt im lokalen Markt auf zunehmendes Interesse und wird in diesem Jahr vom 24. bis 27. Juli im IMPACT Exhibition Center, Halle 5, IMPACT Muang Thong Thani in Bangkok stattfinden.

Um das Potenzial der 'Intelligent Warehouse' im Logistik-Segment weiter zu erschließen, wird Expolink künftig mit EUROEXPO und Messe Stuttgart zusammenarbeiten und die Erfahrung sowie die internationalen Kontakte der beiden Messegesellschaften nutzen, um weitere namhafte Aussteller, Produkte und Technologien zu gewinnen. Damit reagiert Expolink auch auf die Anforderungen von Ausstellern und Besuchern, die sich eine globalere Reichweite der Messe wünschen. Die erste 'LogiMAT | Intelligent Warehouse' wird vom **13. bis 15. Mai 2020** stattfinden.



Peter Kazander, Geschäftsführer der EUROEXPO, erklärte: „EUROEXPO veranstaltet seit 2003 die LogiMAT – Internationale Fachmesse für Intralogistik-Lösungen und Prozessmanagement in Stuttgart und hat sie im Verlauf dieser 16 Jahre zum weltweit führenden Branchentreffpunkt entwickelt. Nach dem erfolgreichen Start der LogiMAT China 2014 weiten wir unser Engagement nun auf den südostasiatischen Markt aus. Gemeinsam mit unseren starken Partnern freuen wir uns auf die erste ‘LogiMAT | Intelligent Warehouse’ 2020 in Bangkok. Mit diesem Schritt bieten wir unseren Ausstellern eine fantastische Möglichkeit, sich in diesem rasch wachsenden Markt erstmals zu präsentieren oder bestehende Marktanteile auszubauen.“

Als Veranstalter der ‘LogiMAT | Intelligent Warehouse’ wird EUROEXPO auf die langjährigen Erfahrungen mit LogiMAT ebenso zurückgreifen wie auf ein internationales Branchenpublikum, das die Messe als Sprungbrett in den südostasiatischen Markt oder als Ausgangspunkt für weitere Expansion nutzen kann.

Bernhard Müller, Bereichsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung der Messe Stuttgart, sagte: „Als eines der führenden deutschen Messe- und Ausstellungszentren sind wir stolz darauf, Gastgeber der von EUROEXPO veranstalteten LogiMAT zu sein. Die gemeinsame Ausrichtung der ‘LogiMAT | Intelligent Warehouse’ mit Expolink Global Network 2020 in Thailand ist ein wichtiger Schritt zur Zusammenführung des lokalen Branchennetzwerks und globaler Logistik-Kunden. Wir werden unseren Kunden das Potenzial und die Entwicklungsmöglichkeiten dieser Veranstaltung und des südostasiatischen Marktes nahebringen.“

Phusit Sasitaranondha von Expolink Global Network erklärte: „Diese geschäftliche Kooperation wird logistische Kompetenz bündeln und Potenzial und Reichweite des Netzwerks innerhalb und außerhalb Thailands vergrößern. Es wird darüber hinaus eine ausgezeichnete Plattform für die weitere Entwicklung der Tagungsindustrie als wirtschaftlichem Impulsgeber für Thailand sein.“

Die ‘LogiMAT | Intelligent Warehouse’ richtet sich an Technologieanbieter aus den Bereichen Beschaffung, Produktion, Lagerhaltung und Supply Chain Management. Zielgruppen sind Fach- und Führungskräfte aus Groß- und Einzelhandel sowie Industrie- und Dienstleistungsunternehmen.

Sarawut Laoprasert, Gründer der Thai Intralogistics Association, sagte: „Seit 2015 konnten wir unter unserem bisherigen Namen Intra Logistics Provide Club gemeinsam mit Expolink die Intelligent Warehouse in Thailand ausrichten. Ab 2019 firmieren wir als Thai Intralogistics Association und werden unter dieser Bezeichnung entsprechend unseren Statuten alle Aktivitäten fördern und unterstützen, die in Zusammenhang mit Intralogistik und Lagerhaltung



stehen, und die Entwicklung Thailands als wirtschaftlichem Knotenpunkt der ASEAN-Staaten und auf globaler Ebene als Destination für ausländische Unternehmen und Investoren vorantreiben.“

Nichapa Yoswee, Senior Vice Presidentin Business des Thailand Convention and Exhibition Bureau, kommentierte: „Das TCEB freut sich sehr über das gemeinsame Vorhaben von Expolink Global Network, EUROEXPO und Messe Stuttgart, im Mai 2020 das neue Messeformat ‚LogiMAT | Intelligent Warehouse‘ vorzustellen. Es ist ein Beleg für das Vertrauen, das die deutschen Partner als zwei der führenden Messeveranstalter in Thailand setzen, und macht deutlich, mit welchem Ehrgeiz die thailändischen Veranstalter an der globalen Reichweite ihrer Messe arbeiten. Als staatliches Organ für die Tagungsindustrie sind wir stolz auf unsere Rolle als Mitbegründer dieser internationalen Geschäftspartnerschaft. Das TCEB ist überzeugt, dass die neue Messe nicht nur dazu beitragen wird, die Logistikindustrie, die zu den Säulen unserer Thailand-4.0-Politik gehört, nachhaltig weiterzuentwickeln, sondern Thailand auch zum Logistikzentrum der ASEAN-Staaten machen wird.“

Über die LogiMAT

Die nächste LogiMAT, 18. Internationale Fachmesse für Intralogistik-Lösungen und Prozessmanagement, findet vom 10. bis 12. März 2020 auf dem Messegelände Stuttgart statt und gilt als weltweit bedeutendste Fachmesse für Intralogistik. Sie bietet einen vollständigen Marktüberblick über alles, was die Intralogistik-Branche von der Beschaffung über die Produktion bis zur Auslieferung bewegt. Internationale Aussteller zeigen bereits zu Beginn des Jahres innovative Technologien, Produkte, Systeme und Lösungen zur Rationalisierung, Prozessoptimierung und Kostensenkung der innerbetrieblichen logistischen Prozesse.

Über die EUROEXPO Messe- und Kongress-GmbH

Die EUROEXPO Messe- und Kongress-GmbH wurde 1996 gegründet und hat ihren Sitz in München. Sie ist Veranstalterin der LogiMAT – Internationale Fachmesse für Intralogistik-Lösungen und Prozessmanagement in Stuttgart. Seit 2014 veranstaltet die EUROEXPO gemeinsam mit der Landesmesse Stuttgart die LogiMAT China mit jährlichem Turnus. Diese fand zunächst in Nanjing und findet seit 2019 jährlich in Shanghai statt.

Medienkontakt:

EUROEXPO Messe- und Kongress-GmbH

Peter Kazander | peter.kazander@euroexpo.de | +49 89 32391-253

Xenia Kleinert | xenia.kleinert@euroexpo.de | +49 89 32391-249